

Aufschlüsselung

AHV-Bezüger mit Schweizer Wohnsitz

VADUZ Per Ende 2014 (2013) waren für den Wohnsitz Schweiz 4644 AHV-Stammrenten (4392) verzeichnet, nämlich 4191 (3977) Altersrenten und 453 (415) Hinterlassenenrenten. Ausserdem waren 523 (543) Invalidenrenten mit Wohnsitz Schweiz geführt, wie eine Kleine Anfrage von Thomas Lageder (FL) an Gesellschaftsminister Mauro Pedrazzini vom März 2015 ergab. Insgesamt seien, die Dezemberzahlung 2013 hochgerechnet, rund 24 Millionen Franken an AHV-Rentenleistungen in die Schweiz ausgerichtet worden, dazu kamen noch 3,5 Millionen Franken an IV-Renten. Im ganzen Jahr 2014 waren es 25,5 Millionen Franken AHV-Rentenleistungen sowie 2,3 Millionen Franken an IV-Renten. 2013 nahm Liechtenstein rund 1,6 Millionen Franken aus AHV- und IV-Renten-Quellensteuerabzügen ein. Für 2014 lägen noch keine definitiven Steuerdaten vor. (df)